

**Comunicado Junta de Gobierno de Cotorredondo, 06/04/20**

Estimado vecino,

el motivo de la presente es comunicarles que dos de nuestros trabajadores de mantenimiento han sido puestos en cuarentena domiciliaria pues en el entorno familiar de uno de ellos ha habido un positivo en Covid-19. Ambos no presentan ningún síntoma por lo que no les han hecho aún el test de confirmación. El tercer trabajador de mantenimiento no ha tenido contacto con ellos pues ha estado de vacaciones este tiempo y se incorpora hoy. A él se une uno de los dos controladores, que comenzó hace años en el puesto de mantenimiento. De esta manera la vigilancia queda con un controlador. Los días en los que no contemos con él se ha pedido al alcalde que aumente la presencia de Policía Local para compensar su ausencia. De esta manera seguiremos manteniendo los servicios, sobretodo recogiendo las basuras, restos vegetales y desinfectando los contenedores de basura municipales, paradas de bus y cualquier elemento susceptible de uso común.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciba un cordial saludo,

Junta de Gobierno  
EUCC de Cotorredondo